
112學年度第二學期期初午餐供應委員會會議紀錄 

一、 主席致詞 

二、 業務單位報告 

1. 食材安全與標章 

業務單位：請廠商做好食材安全把關，並確實在食材登錄平台登打每日使用的食材標章。 

廠商代表：皆能配合。 

2. 珍食競賽 

本學期繼續實施競賽，請廠商協助相關活動。 

廠商代表：皆能配合協助活動。 

 

三、討論題綱 

(一)112第一學期午餐滿意度調查，如附件一。 

兩家廠商的各項滿意度都有過七成。但也請廠商針對分數較低的部分進行調整。 

廠商代表：記錄滿意度狀況並調整。 

 

(二)同學建議： 

上將 

1.炸物太軟、調味偏酸、不要將不搭的食材放在一起、菜的味道太淡 

2.湯桶蓋子有時無法完全扣上、菜單變化少 

3.下飯的菜(豆干、梅干扣肉)多一點、肉要更大塊 

 

士福 

1.飯量和肉量不足、菜的味道太淡 

2.服務人員可以溫和一點 

3.甜湯不要放山粉圓 

 

(三)廠商回覆建議： 

上將 

1.不搭的食材請學校當天給予回應，會再做改善。 

2.湯桶回去會注意，加強檢修汰換諒 

3.公司會請廚師改善相關烹調問題(炸物、調味問題)見 

 

 

士福 

1.學校端都會反映量，我們會立即修正。 

2.我們會和服務人員溝通，請服務人員注意說話口氣。 

3.山粉圓含鈣，很健康，我們仍會照營養基準開菜單，請同學見諒。 

 



(四)討論三月菜單 

 

1. 3/11家長委員：扣肉、米粉湯和薯餅不搭 

2. 3/14教務主任：雞翅只有一支  廠商：我們是三節翅 

3. 3/22校長：鹽酥雞加上肉茸量太少 

      廠商：增加鹽酥雞一塊 

4. 3/28主任：豆漿可否改其他天？ 

      廠商：可以配合調整 

5.家長委員：炒飯和冬粉有點不搭 

 

6.主任：請加上 3/6的炸物標記 

       請加上加工食品的標記 

 

7.其他建議： 

家長委員：希望增加蛋的比例 

家長委員：希望菜量增加 

家長委員：希望醃漬品比例下降，如榨菜、梅乾菜 

廠商：之後可協助配合相關建議。 

 

 

   經討論後，調整後菜單如附件。 

四、 臨時動議 

無 

五、 散會 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件一 

 

 

 


